

Zeitschrift: VMS-Bulletin : Organ des Verbandes der Musikschulen der Schweiz
Herausgeber: Verband Musikschulen Schweiz
Band: 2 (1978)
Heft: 2

Rubrik: Notizen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 06.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Notizen

- * Die Glarner Musikschule feierte die Einweihung ihres neuen Unterrichtsgebäudes in Glarus. Zum Festprogramm gehörten u.a. zwei im umliegenden Park mit grossem Publikumserfolg veranstaltete Schülerkonzerte, "Tage der offenen Tür" sowie eine offizielle Einweihungsfeier unter Anwesenheit von Vertretern der Behörden und kultureller Organisationen.
- * Die Städtische Musikschule Schaffhausen wurde vom Schaffhauser Regierungsrat zum Konservatorium ernannt. Die gesamtschweizerische Anerkennung der Schaffhauser Diplome durch die Konservatoriumsdirektoren-Konferenz ist jedoch noch ausstehend.
- * Eine umfassende Informationsschrift mit Angaben über die Möglichkeiten musikalischer Berufsstudien in der Schweiz, publizierte der Schweizer Musikrat, Postfach 2054, 4001 Basel.
- * Ein Studienführer "Musikstudium in der Bundesrepublik Deutschland" ist bei B. Schott's Söhne, Mainz, 57 S., DM 9.--, erschienen.
- * Der nächste Deutsche Musikschul-Kongress, verbunden mit verschiedenen Ausstellungen, wird vom 22. bis 25. März 1979 in Baden-Baden durchgeführt.
- * Die Redaktion bittet an dieser Stelle die Leserschaft, Informationen über besondere Anlässe an ihren Musikschulen und Mitteilungen von allgemeinem Interesse an die Redaktion weiterzuleiten. Besten Dank!